



Lanza misiles contra pueblo natal de Zelenski

Rusia reactiva ataques a civiles y asesina a 10



ATAQUE A UCRANIA

SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

Redacción

Mientras Ucrania busca nuevo respaldo a su "fórmula de paz", el ejército ruso intensificó los bombardeos al asesinar a 10 civiles y herir a unos 100 en territorio rival, al tiempo que reportan más ataques con drones en su capital.

Luego de las advertencias ante el intento de despojar al Kremlin de las tierras que asegura son suyas, el invasor aumentó su fuerza al bombardear Krivói Rog, el pueblo natal del presidente Volodimir Zelenski. De acuerdo con fuerzas locales, los soldados del régimen enemigo lanzaron una oleada contra la ciudad en Dnipro al apuntar misiles Iskander contra departamentos y hasta escuelas.

EL RÉGIMEN de tendencia soviética condena a dos años y medio a un soldado al imponer nuevas represalias contra quienes rechazan combatir contra el "gobierno nazi" de Ucrania.

Eldato

Al dar en el blanco en un edificio de nueve pisos y un plantel educativo, Moscú mató a seis civiles, entre ellos una niña de 10 años, y lesionaron a 75 en un incidente que pudo ser peor, pues el gobernador, Sergi Lisak, reveló que más de un centenar de residentes escaparon por su propio pie, mientras que rescatistas auxiliaron a 30 que seguían bajo escombros, pues se dañaron cuatro niveles y hubo incendios que provocaron un derrumbe parcial, según datos del Servicio Estatal de Emergencia de Kiev.

Posteriormente se reveló que el daño fue mayor, pues el radio de alcance afectó a mil departamentos y decenas de personas siguen hospitalizadas, algunas por fracturas, pero hasta el cierre de esta edición seguían las labores de búsqueda.

Pero los recientes golpes no se concentraron sólo en la región donde creció Ze-

SOLDADOS DEL RÉGIMEN de Vladimir Putin bombardean Krivói Rog, Jerson y Járkov; reportan un centenar de lesionados; Ucrania insiste en promover su "fórmula de paz" ante el mundo



ELEMENTOS DEL SERVICIO ESTATAL de Emergencia nacional inspecciona la zona afectada por el impacto de un misil, ayer, en Krivói Rog.

RETOMA ATAQUES MÚLTIPLES

Ocupantes lanzan golpes aéreos contra tres territorios, uno de ellos en zona anexada.

KRIVÓI ROG	Seis muertos y 75 heridos
JERSON	Cuatro muertos y 17 heridos
JÁRKOV	Un herido
TOTAL	10 muertos y 93 heridos

lenski, pues también se reportaron atentados contra regiones de Jerson y Járkov, mientras las fuerzas rusas se reubican a las orillas del río en Dnipro.

En la primera zona, uno de los territorios que se anexó Rusia, el ocupante atacó los servicios públicos al matar a cuatro personas que se encontraban en su trabajo y lesionar a 17, lo que confirma que el régimen de Vladimir Putin insiste en destruir su infraestructura civil y energética.

En tanto, en la zona fronteriza se detectó la irrupción de drones de fabrica-

ción iraní, que al impactar contra un inmueble hirió a un residente.

Ante esta situación, Zelenski recalcó que sus héroes tratan de salvar a la mayor cantidad de ucranianos del terror ruso, pero dijo que para ello requieren armas de largo alcance. En medio del luto, instó de nuevo a sus aliados a dotarlos de equipo para responder al invasor y garantizar la seguridad de pueblos que siguen en la mira de los ocupantes.

Además, Ucrania no desiste de aumentar la presión contra Moscú para conseguir el fin de la guerra al llevar su propuesta de 10 puntos a más de 30 naciones árabes el próximo 5 de agosto. Ante ellos iniciará una nueva fase de conversaciones en favor de una "paz justa", hecho por el que destaca que varios de estos gobiernos tienen fuertes lazos con Putin. Y no se descartan que presente la propuesta que promueve con sus aliados ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).